

À BRIGNON, DÉCOUVREZ “UN AIR DE RUE”, LE PLUS PETIT GRAND FESTIVAL DE FRANCE

La commune de Brignon accueille ce samedi 1^{er} avril son premier festival des arts de la rue. L'occasion de découvrir de nombreux spectacles pour petits et grands.

C'est une première qui sera sans aucun doute appréciée. Organisé en partenariat avec la Ville de Brignon et proposé par la Dame d'Angleterre, lieu de résidence et de manufacture des arts de la rue duquel éclot régulièrement de nouvelles créations, “Un Air de rue” se déroulera sur le champs de Foire. De nombreux spectacles sont programmés pour ce nouveau rendez-vous culturel populaire.

À l'ouverture, dès 16h, la fanfare Jamirougail accueillera les spectateurs qui pourront ensuite assister à la projection de *Carré vert*, film tourné sur le territoire brignonnais, dont certains habitants apparaissent à l'image. La soirée continuera ensuite avec plusieurs spectacles tout public. La compagnie Singulier Pluriel proposera une représentation mélangeant danse et langue des signes.

Un bal pour danser jusqu'au bout de la nuit

Les élèves du collège de la Gardonnenque en profiteront pour signer *Le Cancre* de Jacques Prévert, poème appris lors d'un atelier avec la chorégraphe de la compagnie. Puis Sans Faire de Bruit donnera à voir *MémoireS*, un polar dans lequel le public sera invité à participer. Les spectateurs pourront ensuite partir à l'aventure avec Anonima Teatro et suivre les pérégrinations de trois animaux en quête de liberté ou s'amuser du duo de natation “synclownisé” de la compagnie Super Super avec Plouf et Replouf, dans une piscine d'1 mètre de diamètre.

Le plus petit grand festival de France, se clôturera avec un concert du groupe Le Bal Crade, qui vous fera danser jusqu'au bout de la nuit !

Plus d'infos

ladamedangleterre.net